



52º Convención Anual de la INFARVET

Nuestra Presidenta la Dra. Laura Arvizu, participó en la inauguración de la 52º Convención Anual de la INFARVET, que se llevó a cabo del 20 al 22 de febrero en la CDMX, durante el evento se hizo un llamado general a promover trabajos colaborativos entre industria, los Médicos Veterinarios Zootecnistas, Colegios, Federaciones, Organismos pecuarios, Gobierno Federal, autoridades, legisladores y gremio con el fin de favorecer la producción de proteína animal y definir estrategias para hacer sinergia para propiciar la seguridad alimentaria de México.



XLV Congreso Anual AMMVEE 2024



Nuestro Vicepresidente, el MVZ Gustavo Moreno, participó en la inauguración del XLV Congreso Anual AMMVEE, que se llevó a cabo del 21 al 23 de febrero en Guadalajara, Jalisco, cuya misión es mejorar la calidad profesional e intercambio de experiencias en los Médicos Veterinarios Zootecnistas especialistas en Equinos.



7º Congreso Veterinario internacional de AMVEPE Laguna



En representación de nuestra Presidenta, la Dra. Laura Arvizu, el MVZ Arturo Sánchez Mejorada, Coordinador de la Comisión de Honor y Justicia de la FedMVZ, participó en la Inauguración del 7º Congreso Veterinario internacional de AMVEPE Laguna que se llevó a cabo del 22 al 24 de febrero en la

ciudad de Torreón, Coahuila, este congreso se reúnen expertos para impartir un enriquecedor ciclo de conferencias, personajes destacados en la industria, donde se exponen los últimos avances y tendencias en la medicina veterinaria.



Primera reunión de trabajo con Representantes Regionales y de Asociaciones

Nuestra Presidenta la Dra. Laura Arvizu Tovar, encabezó el pasado 27 de febrero, esta reunión de trabajo con el fin de coordinar actividades para Representantes Regionales y de Asociaciones del Comité Ejecutivo Nacional 2024 – 2026.



Develación del cuadro del MVZ Arturo Sánchez Mejorada Porras



El pasado 29 de febrero, durante nuestra Primera Reunión Ordinaria del Comité Ejecutivo Nacional 2024-2026, se develó el cuadro del MVZ Arturo Sánchez Mejorada Porras, que ahora forma parte de la Galería de Expresidentes de la FedMVZ.



Reunión con Dip. José Guadalupe Ambrocio Gachuz

Nuestro Gerente General, MVZ Misael Baena Álvarez, participó en Reunión de Trabajo en la H. Cámara de Diputados, para dar seguimiento a la Iniciativa de Ley General de Bienestar Animal que se presentó a través del Dip. José Guadalupe Ambrocio Gachuz con el respaldo de las organizaciones gremiales, académicas, del sector pecuario, organizaciones no gubernamentales, etc.



Este documento se encuentra elaborado con fundamentos científicos y se busca que sea aprobado por los Legisladores.

Reunión con el Instituto Nacional Avícola



Instituto Nacional Avícola

Con la finalidad de sumar esfuerzo, nuestra Presidenta sostuvo reunión de trabajo con Directivos del INA, para establecer vías de colaboración que nos permitan trabajar hacia objetivos similares, promoviendo la actividad de las y los Profesionales de la Medicina Veterinaria y Zootecnia en la cadena productiva avícola.

trabajo con Directivos del INA, para establecer vías de colaboración que nos permitan trabajar hacia objetivos similares, promoviendo la actividad de las y los Profesionales de la Medicina Veterinaria y Zootecnia en la cadena productiva avícola.



@FedMVZ